

Bei früheren Wahlen hat sich die Hilfe von Betriebsparteiorganisationen der Großbetriebe und Verwaltungen für die Wahlvorbereitung in den Wahlbezirken bewährt. Deshalb sollten die Kreisleitungen festlegen, welche Betriebsparteiorganisationen für welchen Wahlbezirk verantwortlich sind.

Viele Betriebsparteiorganisationen haben in den letzten Monaten den in ihrem Betrieb tätigen Abgeordneten gut dabei geholfen, ihre Arbeit unter den Wählern zu verbessern. Die Parteileitungen haben mit diesen Abgeordneten Aussprachen über ihre Arbeit und ihre Erfahrungen durchgeführt. Das ist eine gute Sache. Zur Vorbereitung der Wahlen sollten diese Parteileitungen nun den Abgeordneten vor allem dabei helfen, sich gründlich auf die Rechenschaftslegung und die Vorstellung der Kandidaten vorzubereiten.

Eine umfassende politische und organisatorische Arbeit haben die Ausschüsse der Nationalen Front zu leisten. In den Ausschüssen der Nationalen Front arbeiten alle Parteien und Massenorganisationen kameradschaftlich zusammen, um die Wahlen zu einem großen Sieg unserer volksdemokratischen Ordnung zu machen. Sie eint das gemeinsame Ziel, wie es in dem Wahlprogramm der Nationalen Front niedergelegt ist.

Um die Arbeitsfähigkeit der Ausschüsse der Nationalen Front zu erhöhen, sollten die Bezirks- und Kreisleitungen die besten Genossen in die Ausschüsse delegieren, die fähig sind, die Auffassungen der Partei überzeugend darzulegen und durch ihre Tätigkeit entscheidend dazu beizutragen, eine erfolgreiche Tätigkeit der Ausschüsse zu sichern. Die Rechenschaftslegung, die Auswahl der Kandidaten und ihre Vorstellung müssen mit einer umfassenden Agitation unter allen Schichten der Bevölkerung verbunden werden.

Die Agitatoren der Nationalen Front müssen mit jedem Bürger der Deutschen Demokratischen Republik über die große politische Bedeutung unserer Wahlen sprechen. Dafür gibt es bereits gute Erfahrungen aus der Arbeit der Haus- und Hofgemeinschaften. Jetzt ist es notwendig, alle Haus- und Hofgemeinschaften für die Wahlen in Bewegung zu setzen. Alle Möglichkeiten für eine aktive Agitation sind dabei zu überprüfen und auszunutzen.

Nach Abschluß der Rechenschaftslegung wird die Vorstellung der Kandidaten in den Konferenzen der Vertreter der Wähler eine große Demonstration der Einmütigkeit aller Parteien und Massenorganisationen in der Nationalen Front sein. Der Vorbereitung dieser Konferenzen, die in allen Wahlkreisen stattfinden, durch die Ausschüsse der Nationalen Front kommt eine große Bedeutung zu.

Die Partei ist mit einem klaren Programm, wie es auf dem 30. Plenum ausgearbeitet wurde, für die Wahlen ausgerüstet. Unsere ideologische und organisatorische Grundlage ist fest und sicher. Wir werden die Volksmassen im Wahlkampf dafür gewinnen und*so auch die Offensive gegen das Monopolkapital in Westdeutschland noch kühner und umsichtiger entwickeln.

Die Bürger der Deutschen Demokratischen Republik werden sich bei den Wahlen zu den örtlichen Organen der Staatsmacht in den Kreisen, Städten und Gemeinden zu den großen Zielen unseres patriotischen Kampfes bekennen und ihre Stimme für die Sicherung des Friedens, die Stärkung der Staatsmacht in der Deutschen Demokratischen Republik, für die demokratische Wiedervereinigung und für ein glückliches Leben des Volkes abgeben. Sie werden die besten Werktätigen, die fähig und mutig sind, die Sache des Volkes zum Siege zu führen, als Abgeordnete wählen.